



Communiqué de Presse – Forte croissance des véhicules électrifiés

Un marché automobile à fin février marqué par une forte croissance des véhicules électrifiés

A fin février, les immatriculations de voitures particulières sont à moins 17,8% par rapport aux deux premiers mois de l'année passée, mais qui n'étaient pas encore touchés par les vagues successives de la crise COVID-19.

Les 3 premières marques du marché sont VW, Mercedes et BMW et les 5 premiers modèles sont la Peugeot 208, la VW T-Roc, la Peugeot 2008, l'Opel Corsa et la VW Polo.

Le marché des sociétés a progressé et représente 57% des immatriculations cumulées à fin février.

Les véhicules 100% électriques ont progressé de 5,5% en 2020 à 6,7% du marché, les hybrides rechargeables (PHEV) de 5,9% à 9,8% et les hybrides non-rechargeables (HEV) de 8,4% à 13,3%.

Près de 30% des véhicules immatriculés sont électrifiés.

D'autre part, notons que le marché des véhicules utilitaires légers se portent bien, avec un nombre d'immatriculations équivalent au volume des deux premiers mois 2020.

FEBIAC Luxembourg est la fédération qui représente les constructeurs et importateurs automobiles au Luxembourg (voitures, véhicules utilitaires et motos).

Contact

Guido Savi

FEBIAC Luxembourg

Tel : +352 691 241 675

guido.savi@febiac.lu